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Haupt- und Finanzausschuss, 18.03.2025 
Dez. I / Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur 

 
öffentlich 

Beantwortung von Anfragen 
 
Anfrage von: WLH-Fraktion 
Datum / Uhrzeit: 18.03.2025 / 04:17 Uhr 
Eingang per: Mail  
Thema: Anfrage zu Gesprächsrunden Einzelhandel/Gastro & Immobilieneigentümer 
- Fontänen & verkleinerter Außengastrobereich & Co. - Anforderung der Protokolle 
seit 11.03. 
 

 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
im SPUBA am 11.03.2025 wurde zum Top Integriertes Handlungskonzept Innenstadt 
Haan (InHK) 
- hier: Vorstellung Abschluss Entwurfsplanung Fußgängerzone Friedrichstraße und 
Oberer Neuer Markt 
 
von der Verwaltung in der Beschlussvorlage erklärt 
 
".....eines Dialoges mit Gastronomie, Einzelhandel und Dienstleistern am 31.10.2024 
und in Form eines Dialoges mit ansässigen Eigentümer_innen am 25.02.2025.  
Hierbei wurden die Neugestaltungsmaßnahmen in der Fußgängerzone der 
Vorentwurfsphase  
seitens der Stadtverwaltung vorgestellt. Nach Einbindung der Rückmeldungen in die 
Planung  
und weiteren Vertiefungen im Rahmen der Entwurfsphase im funktionalen, 
gestalterischen,  
bautechnischen und baukostenbeeinflussenden Bereich werden folgende Maßgaben  
für die Erarbeitung der Ausführungsplanung festgelegt.........." 
 
Leider erfolgte von Ihnen dazu keine transparente Mitteilung im 
Wirtschaftsförderungsausschuss 
und im Stadtentwicklungsausschuss wer von Gastronomie, Einzelhandel & 
Dienstleistungen  
am Termin am 31.10.2024 beteiligt wurde und wie die Rückmeldungen waren. 
Auch zum Gesprächstermin mit den Eigentümern der am Areal anschließenden 
Objekte vom 25.02.2025 
haben wir von Ihnen bis heute leider keine Information erhalten, wem diese 
Planung vorgestellt wurde, 
bzw. abgesprochen wurde. 
 
Im SPUBA am 11.03.2025 hinterfragten dies daher bereits mehrere 
Ausschussmitglieder. 
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Für die WLH-Fraktion hatte ich in öffentlicher Sitzung am 11.03. zum Top die 
Protokolle  
der angesprochenen Dialogveranstaltungen vom 21.10.2024 und 25.02.2025 
angefordert. 
 
Diese hat bis heute zumindest die WLH-Fraktion nicht erhalten. 
 
Diese Intransparenz der Verwaltung bedauere ich sehr, da sie unsere ehrenamtliche 
Arbeit, 
einen für die gesamte Stadtgemeinschaft bestmögliche Entscheidung zu treffen, sehr 
erschwert. 
 
Für den HFA am 18.03.2025 bitte ich daher um Beantwortung der nachfolgenden 
Fragen: 
 

1. Warum wurden die Protokolle von den Dialogveranstaltungen vom 21.10.2024 

und 25.02.2025 nicht spätestens dem Fachausschuss am 11.03. zum Top InHk 
vorgelegt? 

 

2. Wann werden wir die am 11.03. angeforderten Protokolle mit den 
Teilnehmendenlisten endlich erhalten? Die Listen der Teilnehmenden können 
sehr gerne auch n.ö. bei datenschutzrechtlichen Bedenken eingestellt werden, 
aber aufgrund der speziellen Planung und Eingriffe in aktuelle 
Geschäftstätigkeiten ist es uns als WLH-Fraktion wichtig zu wissen, dass 
dieser Entwurf auch von den Betroffenen so unterstützt wurde. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Meike Lukat                                                                                  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     
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